## Le nouveau siège du CAUE, manifeste de l'éco-réhabilitation

by Le Moniteur - vendredi, décembre 21, 2007

https://www.correspondances.fr/le-nouveau-siege-du-caue-manifeste-de-leco-rehabilitation/

A l'heure d'intégrer ses propres locaux, le Conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement (CAUE) de la Moselle, actuellement basé à Metz, a opté pour la réhabilitation exemplaire d'un bâtiment du XVIIIème siècle basé à Scy-Chazelles, à côté de la maison natale de Robert Schumann, également propriété du département.

Outre les bureaux des 13 permanents de la structure, les locaux de 566 m2 abriteront un atelier, une salle de réunion, une médiathèque, un fonds de cartes et de plans, une base de données photographiques et une vaste documentation technique. Un centre de ressources et de formation ainsi qu'une médiathèque transfrontalière compléteront l'ensemble dans un deuxième temps.

Le projet, qui intègre un chauffage par géothermie, des panneaux photovoltaïques posés sur une toiture ancienne, la récupération des eaux pluviales et l'utilisation de matériaux sains, s'est tout d'abord heurté à des appels d'offres infructueux, les entreprises locales ne présentant pas les compétences requises. Le CAUE convertira donc son chantier en support de formation tant pour les entreprises lauréates que pour d'autres professionnels souhaitant s'initier à la réhabilitation à haute performance énergétique. Les travaux d'un montant de 1,2 million d'euros ont débuté courant décembre pour une livraison fin 2008.

1/1